

KIM

Puluhan Polisi kembali Salurkan Bantuan Kapolres Sukabumi ke Lokasi Bencana di Kecamatan Nagrak Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Nov 29, 2022 - 17:45



Sukabumi - Puluhan personil Polres Sukabumi dan Polsek Nagrak Serta organisasi masyarakat kembali menyalurkan bantuan Kapolres Sukabumi AKBP Dedy Darmawansyah dan Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi Ny. Hesti Dedy ke beberapa desa di Kecamatan Nagrak Kabupaten Sukabumi, Selasa, (29/11/22).

Menurut Kapolsek Nagrak Polres Sukabumi Iptu Teguh Putra Hidayat yang memimpin langsung pelaksanaan pendistribusian bantuan logistik material dari Kapolres Sukabumi, mengatakan kepada tim liputan Humas Polres Sukabumi bahwa bantuan disalurkan pada dua desa yaitu Desa Nagrak Utara dan Desa Nagrak Selatan.

" Bantuan dari Kapolres Sukabumi dan Ibu, berupa material bahan bangunan untuk membantu fasilitas tempat ibadah dan rumah warga," jelas Iptu Teguh Putra Hidayat di lokasi bantuan tadi pagi.

Menurutnya, bantuan Kapolres Sukabumi di Desa Nagrak Selatan, digunakan untuk membangun kembali Mushola Nurul Qoriah Kampung Babakan Jami RT 04/07 dengan membantu sebanyak 60 buah material jenis Bata Premium. Sedangkan di Desa Nagrak Utara bantuan untuk seorang warga yang rumahnya roboh akibat gempa bernama Adeng di Kampung Pangkalan RT 02/11, dengan menerima bantuan material semen 10 sal dan 100 bata premium jenis Hebel.

" Selain menyalurkan bantuan, saya dan anggota dan ada juga rekan-rekan dari ormas turut menyumbang tenaga dalam proses pembangunan serta melakukan pembersihan material bangunan yang runtuh," tutupnya.

Sementara Adeng, salah satu warga yang menerima bantuan, mengucapkan banyak terimakasih kepada jajaran Kepolisian Resor Sukabumi khususnya Kapolsek Nagrak yang telah membantu dan memperhatikan nasibnya sebagai warga yang terdampak bencana dimana rumahnya roboh saat terjadi bencana gempa yang berpusat di Kabupaten Cianjur.

" Saya mengucapkan terimakasih kepada kepolisian, Kapolsek Nagrak yang telah membantu dan memperhatikan nasib saya," ucap Adeng kepada tim liputan Humas Polres Sukabumi.

Tidak kurang dari anggota Samapta Polres Sukabumi, gabungan personil Polsek yang diterjunkan oleh Polres Sukabumi untuk membantu masyarakat di Kecamatan Nagrak pasca terjadinya bencana gempa yang mengakibatkan puluhan rumah rusak.